

令和7年度 水族館館内アンケート調査結果（11月分）

実施日時：11月8日(土)～9日(日)

サンプル数：50人

入館者数 4,136人

意見、感想など

○市内

- ・久しぶりに来ましたがすごく楽しかったです。ありがとうございました。佐渡の展示がおもしろかったのでまたがう内容で見たいと思いました。
- ・以前ラッコがいた時代に見に来たことがあります、もう一度みたいなあと感じました。

○県内

- ・たのしかったです
- ・クラゲかわいかったです！
- ・イルカショーがショーのみならず、イルカのことがいろいろ知れてよかったです
- ・とてもきれいで感動しました。ありがとうございました。また来ます！
- ・佐渡の展示がステキだったので、またやつてくれたら嬉しいです。
佐渡の展示がみて嬉しかったです。普段見なれているはんぎり等が
実際どう使われているかわかつて、地元再発見できて楽しかったです。
ありがとうございました。またきます！

○県外

- ・まんぞく
- ・説明が丁寧で魚やイルカの話がよくわかりました
- ・大人でも楽しめました！また来ます
- ・イルカが可愛かったです！
- ・年間パスポートを手頃で近くに住んでいたら毎日来たいです。スタッフの皆様も素敵です！
- ・ガラスがとてもキレイですごく見えやすかったです。また新潟に来た際は立ち寄りたいです